

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

REGION DE L'OUEST
DEPARTEMENT DU KOUNG KHI
ARRONDISSEMENT DE DJEBEM
COMMUNE DE DEMDENG
SECRETERIAT GENERAL
SIGAMP



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

WEST REGION
KOUNG-KHI DIVISION
DJEBEM SUBDIVISION
DEMDENG COUNCIL
GENERAL SECRETARY
SIGAMP

ADDITIF N° 004/2026

A L'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 04/AONO/C-DDG/SG/SIGAMP/CIPMP-DDG/2026 DU 04/03/2026 POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DU STADE MUNICIPAL DE DJEBEM, DANS LA COMMUNE DE DEMDENG, DANS DEPARTEMENT DU KOUNG-KHI, REGION DE L'OUEST, EN PROCEDURE D'URGENCE (PHASE I).

Le Maire de la Commune de DEMDENG, Autorité Contractante communique :
Certaines dispositions du Dossier d'Appel d'Offres ci-dessus cité sont modifiées ainsi qu'il suit :

PIECE N° 1 : AVIS D'APPEL D'OFFRES (En Français et en Anglais)

LIRE PLUTOT :

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un(01) original et six (06) copies marquées comme telle devra parvenir à la Mairie de Demdeng (Commission interne de passation des marchés) au plus tard le 09/04/2026 à 12heures précises, heure locale et devra porter la mention :

11. Submission of bids

Each offer, written in French or English, in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) copies marked as such, must reach the Demdeng council office no later than 09th/04/2026 at 12 AM local time and must bear the following inscription :

13.Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps. L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le 09/04/2026 à 13 heures précises par la Commission Interne de Passation des Marchés sis à la Mairie de Demdeng.

13.Opening of the folds

The bids will be opened in one session. The opening of the administrative documents, technical and financial offers will take place on 09th/04/2026 at 1 PM sharp. It will be done in the meeting room of the Municipality of Demdeng by the Internal Public Procurement Commission meeting in the presence of the bidders or their duly authorized representatives and having a perfect knowledge of the file.

AU LIEU DE :

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un(01) original et six (06) copies marquées comme telle devra parvenir à la Mairie de Demdeng (Commission interne de passation des marchés) au plus tard le 30/03/2026 à 10heures précises, heure locale et devra porter la mention :

11. Submission of bids

Each offer, written in French or English, in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) copies marked as such, must reach the Demdeng council office no later than **30th/03/2026 at 10 AM local time** and must bear the following inscription :

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps. L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le **30/03/2026 à 11heures précises** par la Commission Interne de Passation des Marchés sis à la Mairie de Demdeng.

13. Opening of the folds

The bids will be opened in one session. The opening of the administrative documents, technical and financial offers will take place on **30th/03/2026 at 11 AM sharp**. It will be done in the meeting room of the Municipality of Demdeng by the Internal Public Procurement Commission meeting in the presence of the bidders or their duly authorized representatives and having a perfect knowledge of the file.

N.B : Cette modification de date de recevabilité et d'ouverture des offres est aussi valable pour toutes les pièces du DAO où elle est inscrite, et le reste sans changement.

DEMDENG, LE **10 MARS 2026**
LE MAIRE, AUTORITE

CONTRACTANTE

AMPLIATIONS :

- ARMP/QUEST ;
- PDT CDPM-KK ;
- DD MINMAP-KK ;
- Entreprises invitées à soum ;
- Affichage (pour information) ;
- Archives/chrono.



Prof. Fogue Médard